

CONSEJO DE MINISTROS

LUIS MAYANS JOFRE, DIRECTOR GENERAL DE NAVEGACION, Y ROGELIO DIEZ ALONSO, DE CINEMATOGRAFIA

ASIS GARROTE, DELEGADO NACIONAL DE LA FAMILIA Y JAIME DELGADO DE CULTURA

Urgente actuación en el sector ovino

MADRID, 25.— Referencia de algunos de los temas tratados en el Consejo de Ministros celebrado el día 25 de enero de 1974, en el Palacio de El Pardo, bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado.

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO.— Decreto sobre normas complementarias de regulación de la campaña algodona 1974-75.

Decreto sobre normas complementarias de regulación de la campaña azucarera 1974-75.

Decreto por el que se regula la campaña oleícola 1973-74.

Decreto por el que se modifican los precios de los cereales y leguminosas pienso, establecidos en el Decreto 2.179/73, de 17 de agosto, que regula la campaña de cereales de 1974-75.

ASUNTOS EXTERIORES.— Decreto por el que se nombra subsecretario de Asuntos Exteriores a don Juan José Rovira y Sánchez Herrero.

Decreto por el que se designa embajador de España en la República del Camerún a don Joaquín Castillo Moreno, marqués de Castro de Torres.

Decreto por el que se nombra director de la Escuela Diplomática a don Gonzalo Fernández de la Mora y Mon.

Decreto por el que se nombra director del Instituto de Cultura Hispánica a don Juan Ignacio Tena Ybarra.

JUSTICIA.— Expedientes de extradición, de indulto, de concesión de la nacionalidad española y de libertad condicional.

MARINA.— Decreto por el que se nombra almirante secretario general y jefe de la Jurisdicción Central de Marina, al vicealmirante don Vicente Alberto Lloveres.

Decreto por el que se asciende al empleo de vicealmirante, al contralmirante don Juan Carlos Muñoz Delgado y Pinto.

Decreto por el que se asciende al empleo de contralmirante, al capitán de navío don Jaime Díaz Deus.

GOBERNACION.— Decreto por el que se nombra secretario general del a Dirección General de Correos y Telecomunicación, a don Isidoro Pérez Beneyto y Canicio.

Decreto sobre identificación y registro de los usuarios de determinados establecimientos turísticos y de quienes alquilen vehículos, con o sin conductor.

HACIENDA.— Decreto por el que se fijan para el año 1974 los contingentes de papel prensa exentos del canon de compensación de precios del papel prensa.

Decreto por el que se prorroga por un plazo de tres meses la suspensión en la aplicación del impuesto de compensación de gravámenes interiores a la importación de «alambrón».

Decreto por el que se nombra presidente del Consejo de Administración del Banco de Crédito Local, a don Torcuato Fernández Miranda y Hevia.

Decreto por el que se nombra delegado especial del Estado en el consorcio de la zona franca de Barcelona, a don Santiago Udina Martorell.

Acuerdo por el que se declaran que tienen la consideración de partidas deducibles de los

ingresos en los impuestos industrial, cuota de beneficios y general sobre la renta de sociedades y demás entidades jurídicas las donaciones en favor de los damnificados por las inundaciones en el sudeste de España.

Informe sobre la coyuntura económica.

EDUCACION Y CIENCIA.— Decreto por el que se establece un calendario de oposiciones para el acceso a los cuerpos de profesores de Institutos nacionales de Enseñanza Media.

Decreto por el que se dictan normas relativas al calendario universitario y se deroga la orden de 27 de septiembre de 1973 sobre calendario para la aplicación de los nuevos planes de estudios en las facultades universitarias.

Decreto por el que se nombra delegado provincial de Educación y Ciencia en Madrid, a don Lucio Rafael Soto.

TRABAJO.— Acuerdo sobre convenios colectivos sindicales de trabajo.

Informe sobre la II conferencia regional europea de la O.I.T.

Informe sobre la emigración española en el mes de diciembre de 1973.

INDUSTRIA.— Decreto por el que se nombran vocales del consejo de administración del Instituto Nacional de Industria a don Landelino Lavilla Alsina, en representación del Ministerio de Industria y a don Manuel Hernández Sánchez en representación de la Organización Sindical.

Decreto por el que se otorga un permiso de investigación de hidrocarburos denominado «Barcelona Marina B» en zona I.

AGRICULTURA.— Moción relativa a actuación urgente en el mercado ovino.

Informe sobre realizaciones agrarias durante el año 1973.

Informe sobre la coyuntura agraria.

SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO.— Informe sobre los nombramientos del jefe nacional de don Agustín de Asís Garrote, como delegado nacional de la Familia y de don Jaime Delgado Martín, como delegado nacional de Cultura.

Informe sobre los nombramientos por el ministro secretario general de don Félix Hernández Gil, como jefe de la Asesoría Jurídica de la Secretaría General del Movimiento y de don Gonzalo Cerezo Barredo, como director del gabinete del ministro.

Informe sobre la celebración del 5 de marzo próximo del Día del Deporte y del acto que tendrá lugar, con tal motivo, en el auditorium del Instituto Nacional de Educación Física.

Informe sobre asuntos políticos.

AIRE.— Decreto de servidumbres aeronáuticas.

Orden sobre nombramiento de vocal nato en el Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial al teniente general don Julio Salvador Díaz Benjumea.

Expediente de adquisición de un helicóptero.

COMERCIO.— Decreto por

CRONICA POLITICA

“LA PARTICIPACION POLITICA LLEVARA LA VELOCIDAD CONVENIENTE” (Pío Cabanillas)

“EL ALCAZAR” Y “PUEBLO” SIGUEN EXPLOTANDO EL TEMA DE LAS DECLARACIONES PARISINAS DE DON JUAN DE BORBON

MADRID, 25.—(Crónica de José Oneto).

Diecisiete nombramientos de altos cargos, la vuelta al calendario tradicional de la Universidad española y algunos decretos del Ministerio de Agricultura sobre la regulación de campañas agrícolas, son los puntos principales del Consejo de Ministros que hoy se ha reunido en el Palacio de El Pardo bajo la presidencia del Jefe del Estado.

Entre los nombramientos hay que destacar el de Juan José Rovira y Sánchez Herrero, actual director de la Escuela Diplomática para la Subsecretaría de Asuntos Exteriores, el primer cambio que se produce en el edificio del Palacio de Santa Cruz desde el acceso de Pedro Cortina. Para dirigir la Escuela Diplomática ha sido designado el ex-ministro de Obras Públicas, Gonzalo Fernández de la Mora, uno de los candidatos para cubrir la embajada española en París y que hasta el momento no sólo no ha sido cubierta sino que no se ha pedido el preceptivo «placet» a París. Tal como se esperaba, ha sido designado embajador de Madrid ante la Santa Sede, Gabriel Fernández Valderrama, subsecretario de Asuntos Exteriores con los ministros López Bravo y López Rodó, y experto conocedor del tema Iglesia-Estado. Por último, ha sido ya casi completado, el organigrama del Ministerio de Información y Turismo con los nombramientos de secretario general técnico, director general de Cinematografía y vicesecretario general técnico. Para la secretaria y

la vicesecretaria técnicas han sido designados dos hombres de la «tercera generación», Alejandro Royo Villanueva, 32 años, presidente del consejo de administración del periódico liberal «El Norte de Castilla», y Fernando Castedo Alvarez, 33 años, abogado del Estado.

EL CALENDARIO GREGORIANO

Salvo los nombramientos, el Consejo ha sido de trámite, con la única curiosidad de la vuelta al calendario para la Universidad («calendario gregoriano» en expresión del ministro de Información, Pío Cabanillas) con el que se termina la experiencia polémica y discutida del anterior ministro de Educación, Julio Rodríguez. Quizás como homenaje al anterior equipo ministerial, el portavoz del Gobierno calificó de «valiosa» la experiencia del ministerio Rodríguez, «valiosa —apostilló— como toda experiencia».

En el turno de preguntas el ministro de Información explicó que el Consejo se había ocupado, dentro del informe que presentó el ministro secretario general del Movimiento, de las noticias que hacían referencia a que el Gobierno había pedido para estudiarlos los documentos del Consejo Nacional sobre la participación.

LA VELOCIDAD DE LA PARTICIPACION

«Significa esto, preguntó un informador, que se va a imprimir más velocidad a la participación política?»

«La velocidad, fue la res-

puesta con retranca del señor Cabanillas, será la conveniente». Preguntado el ministro sobre si el expediente de extradición que ha ocupado el interés del Consejo está relacionado con el del anterior Consejo que se refería a los presuntos asesinos del almirante Carrero Blanco, el señor Cabanillas contestó negativamente.

Al hilo de la conversación el ministro destacó, sin embargo, la recomendación del Consejo de Europa que en su Comité de Ministros reunidos ayer recomendó a sus Gobiernos la extradición en los casos de terrorismo internacional. Según Pío Cabanillas, el terrorismo de hoy altera los esquemas tradicionales de la extradición por lo que los acuerdos de Estrasburgo suponen —dijo— una noticia importante sobre la materia.

LAS POLEMICAS

Al margen del Consejo, dos periódicos «El Alcázar» y «Pueblo» continúan empeñados en explotar el tema de las declaraciones «of the record» de don Juan, en París, en las que, hay que aclararlo, no estuvieron presentes como afirman los vespertinos madrileños ni Rafael Calvo Serer, Antonio García Trevijano ni el ex-director de «Sábado Gráfico», Mario Rodríguez de Aragón.

Después de un increíble artículo de ayer, en «El Alcázar», propio de los años cincuenta, «Pueblo» de hoy vuelve a sorprender a sus lectores con nuevos ataques y especulaciones constitucionales, que nada añaden y que contribuyen a sembrar dudas. ¿Qué pretende ahora Emilio Romero con sus especulaciones?

PRIMER MECANICO NAVAL

Se precisa para huque eabotaje nacional. Condiciones interesantes. Para informes, dirigirse al teléfono 341936, de Gijón.

el que se suspende por tres meses la aplicación de los derechos establecidos a la importación de semilla de cacahuete.

Decreto por el que se prorroga por tres meses las suspensiones de aplicación de los derechos arancelarios a la importación de semimanufacturas laminadas de aluminio y sus aleaciones, y de papel «kraft», que fueron dispuestas, respectivamente, por decretos 2.815 y 2.816/73.

Decreto por el que se nombra director general de Navegación a don Luis Mayans Jofre.

Informe sobre actuaciones en materia de precios y de inspección.

Informe sobre abastecimiento de determinados productos.

INFORMACION Y TURIS-

MO. — Decreto por el que se nombra secretario general técnico a don Alejandro Royo Villanova Paya.

Decreto por el que se nombra director general de Cinematografía a don Rogelio Díez Alonso.

Decreto por el que se nombra vicesecretario general técnico a don Fernando Castedo Alvarez.

RELACIONES SINDICALES.

—Decreto por el que se establece un nuevo plazo a los efectos previstos en la disposición transitoria segunda del decreto 893/1972 de 24 de marzo, por el que se creó el Colegio Nacional Sindical de Decoradores.

Informe sobre el desarrollo y acuerdos de la asamblea sindical de Hostelería y Turismo. (CIFRA).

LABORATORIO IMPORTANTE necesita colaboración de Enfermera o Comadrona

SE REQUIERE:

- Acusada personalidad y espíritu dinámico.
- Relacionada con maternidades en la zona de La Coruña.
- Deseable con conocimiento de idiomas.

SE OFRECE:

- Trabajo compatible con su actividad normal (sólo es necesario disponer de unas 15 horas libres a la semana).
- Labor profesional sin relación con ventas.
- Interesante remuneración.
- Escribir al Apartado 36.181 de Madrid, adjuntando «currículum vitae» con teléfono para contactos. Indicar en el sobre «Red Maternidades».
- N.º Oficina Colocación 14.257